

February 2009

町の交差点 WIDE

地域のニュースは総務課
(☎65・1082)まで



平成 20 年度桂川町女子バレーボールリーグ戦、トーナメント戦結果

リーグ戦全勝で優勝を飾ったマリーンズ(写真左)と、3日間の熱戦を制して、見事トーナメント優勝を果たしたレジェンド(写真右)。現在、桂川女子バレーでは、9チームが年間を通してリーグ戦など様々な活動を行い、交流の輪を広げています。“参加してみたい!”という方は、(090・7150・2491) 小原木まで。



◆リーグ戦結果	◆トーナメント結果
【優勝】 マリーンズ	【優勝】 レジェンド
【準優勝】 レジェンド	【準優勝】 マリーンズ
【第3位】 泉ヶ丘	【第3位】 泉ヶ丘



たゆ 弛み無い日頃の練習と鍛錬の成果が花開く!

12月7日、宗像ユリックスにおいて開催された「組手チャレンジ2008 第4回フルコンタクト空手道大会」で、桂川小学校の西響君(空手道場「拳成館」所属)が、小学4年の部で見事優勝を成し遂げました。西君は、週4回の練習を休むことなく一生懸命取り組み、その成果が実を結び、11月に開催された「不返転杯ジュニアフルコンタクト空手道選手権大会」優勝に引き続いて優勝となりました。西君は、既に3月の次の大会での優勝を目標に、練習に励んでいます。



きれいになってお地蔵さんもニコリ♪

土居一区老人クラブでは、11月30日に会員11名で土居のお地蔵さんの清掃を行いました。この日は、吐く息も白く非常に寒い朝でしたが、午前9時から3時間かかって草刈りや草取りなどのお地蔵さん周辺の清掃を行いました。全員が清々しい気分であ路についたあとは、いつにもまして優しいお顔に見えるお地蔵さんが、静かに地域を見守っていました。



桂川小6年生“和太鼓演奏会”

12月17日、住民センターで桂川小学校6年生による“和太鼓演奏会”が行われました。生徒たちは、事前に王塚太鼓のメンバーによる太鼓の叩き方などの指導を受け、数日間に亘る各クラス・各班での練習を重ねて当日に臨みました。保護者や桂川小学校5年生が見守る中、どのクラス・どの班も見事な演奏を披露しました。



青森から友情育む“りんごの苗木”が総合高校にやってきた!

一昨年から、福岡県立嘉穂総合高校と青森県立弘前実業高校藤崎校舎では、りんごを通じた交流活動を進めてきました。12月1日、この「交流の証」として、弘前実業高校藤崎校舎から寄贈されたりんごの苗木(ふじ、王林)30本を携えた青森県ミスりんごの二人が、嘉穂総合高校を訪れ、嘉穂総合高校の生徒と一緒に果樹園で植樹を行いました。弘前実業高校藤崎校舎は、りんごの生産から販売まで、りんごについて主に学ぶりんご科がある、日本で唯一の学校です。嘉穂総合高校からは梨(秋月)、ぶどう(翠峰)の苗木が弘前実業高校藤崎校舎へ送られ、今後はお互いに、育て方をメールなどでやり取りし、いずれは人と人との交流ができればとのことでした。

